

English version and pictures below

Wohnungsangebot September/Oktober 2026 bis einschließlich März 2027

Zur Vermietung steht eine vollmöblierte 1-Zimmer Wohnung (38qm) in der **Körperstraße**, Bremerhaven ideal für einen befristeten beruflichen Aufenthalt oder eine Übergangszeit.

Die Wohnung befindet sich in direkter Nähe zum Handels- und Holzhafen von Bremerhaven und ist fußläufig zum Deich. Einkaufsmöglichkeiten, Supermärkte sowie eine Bushaltestelle sind innerhalb von 250m fußläufig erreichbar. Der Hauptbahnhof liegt ca. 16 Gehminuten (oder 3 Bushaltestellen) entfernt und bietet eine ausgezeichnete Verkehrsanbindung in umliegende Orte. Berühmte Attraktionen von Bremerhaven wie das Klimahaus oder das Maritime Museum sind ebenso innerhalb von nur 6 Min mit dem Auto erreichbar.

Ausstattung:

- Bett
- Vollausgestattete Küchenzeile inkl. sämtl. Geschirr
- Waschmaschine
- WLAN
- TV
- Bettwäsche und sonstige Wohnutensilien

Die Wohnung ist Tier- und Rauchfrei.

Monatsmiete bei 1 Person: 500 €

Nebenkostenpauschale: 50 € (pauschale Abrechnung, bei fairer Nutzung)

Betriebskostenpauschale: 50€ (pauschale Abrechnung, bei fairer Nutzung)

Kaution: 3 Monatsmieten

Es handelt sich um eine private Vermietung ohne gewerblichen Hintergrund.

Bei Interesse schicken Sie gerne eine Nachricht mit einer kurzen Vorstellung, Ihrem vollständigen Namen, Telefonnummer und dem gewünschten Mietzeitraum.

Mein Kontaktdaten

Tel : 01716735766

e mail: vh-herrmann@web.de

Mit freundlichem Gruß

Vera Herrmann

Apartment for short term rent: September/October 2026 through March 2027

A fully furnished 1-room apartment (38 square meters) in **Köperstr.**, Bremerhaven is available for rent, ideal for a temporary work assignment or a transitional period.

The apartment is located in the immediate vicinity of Bremerhaven's commercial and timber harbors and is within walking distance of the dike. Shopping options, supermarkets, and a bus stop are all within a 250-meter walk. The main train station is approximately a 16-minute walk (or 3 bus stops) away and offers excellent transportation connections to surrounding towns. Famous attractions in Bremerhaven, such as the Klimahaus and the Maritime Museum, are also just a 6-minute drive away.

Amenities:

- Bed
- Fully equipped kitchenette, including all dishes
- Washing machine
- Wi-Fi
- TV
- Bedding and other household items

The apartment is pet-free and smoke-free.

Monthly rent for 1 person: 500 €

Flat-rate utility fee: 50 € (flat-rate billing, based on fair usage)

Flat-rate operating costs: 50 € (flat-rate billing, based on fair usage)

Security deposit: 3 months' rent

This is a private rental with no commercial interest.

If you're interested, please send a message with a brief introduction, your full name, phone number, and your desired rental period.

My contact information

Phone: 01716735766

Email: vh-herrmann@web.de

Best regards,

Vera Herrmann

